

Themenabend «Betreuungsgutscheine: Welche strategischen Spielräume haben Gemeinden bei der Einführung?»

Donnerstag, 23. Mai 2019, 18.30-21.00 Uhr, Schulhaus Grentschel Lyss

Programm

18:30	Begrüssung Anlass, Ziel und Ablauf der Veranstaltung	Sandra Hess, Präsidentin Konferenz Soziales und Gesundheit s.b/b
18:40	Betreuungsgutscheinsystem im Kanton Bern: Kernpunkte und wichtigste Handlungsspielräume bei der Einführung	Esther Christen, Abteilungsleiterin Abteilung Familie, Gesundheits- und Fürsorgedirektion Kanton Bern
19:00	Vorbereitung auf den Systemwechsel: Erfahrungen und Lessons Learned der Gemeinde Köniz	Hans-Peter Kohler, Gemeinderat Bildung und Soziales Köniz, Grossrat
19:20	Anbieterseite <ul style="list-style-type: none"> » Herausforderungen und Anliegen der Tagesfamilien im Hinblick auf die Einführung » Situation und Anliegen der kleineren Kitas in der Region am Beispiel Kinderhaus Erlach 	Renate Strahm-Riesen, Geschäftsleiterin Tagesfamilien Emme plus, Gemein- derätin Langnau i.E und Vizepräsi- dentin Verband Kinderbetreuung Schweiz Petra Frommert, Geschäftsleiterin Kinderhaus Erlach
19:45	Podiums- und Plenumsdiskussion: <ul style="list-style-type: none"> » Wie verändern sich Rolle und Aufgaben der Gemeinden? » Wie positioniere ich mich als Gemeinde im Hinblick auf die Einführung? » Wann macht eine Zusammenarbeit zwischen benachbarten Gemeinden Sinn? » Wie lässt sich der Handlungsspielraum der Gemeinden am besten nutzen? 	Referentinnen und Referenten Moderation: Sandra Hess
20:30	Fazit und aktuelle Informationen aus der Konferenz Soziales und Gesundheit	Sandra Hess, Präsidentin Konferenz Soziales und Gesundheit s.b/b
20:45	Apéro	

